

Le Pape François déclare que le monde est en guerre parce qu'il a perdu la paix



Cracovie, 28 juillet, (RHC/PL).- Le Pape François a déclaré que le monde est en guerre parce qu'il a perdu la paix.

Devant 75 représentants de médias du monde entier qui couvrent la rencontre mondiale de la jeunesse à Cracovie, il s'est ainsi référé aux violences qui ont ensanglanté l'Europe, notamment la France, ces derniers jours.

«Je parle au sérieux de guerre, une guerre d'intérêts, pour l'argent, pour les ressources de la nature, pour la domination des peuples. Mais ce n'est pas une guerre de religions, parce que toutes les religions veulent la paix. »

Dans l'avion qui le conduisait à Cracovie, le souverain pontife a mis son espoir dans les jeunes: «On dit que la jeunesse est l'espoir. Espérons donc que les jeunes nous diront quelque chose et qu'ils nous donneront en ce moment un peu d'espoir»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/101206-le-pape-francois-declare-que-le-monde-est-en-guerre-parce-quil-a-perdu-la-paix>



Radio Habana Cuba